

☺ Großglockner Hochalpenstraße

Fahrzeit ab Königsleiten ca. 1 Stunde, Richtung *Zell am See*.



Die berühmteste Alpenstraße Österreichs endet vor dem höchsten Berg des Landes, dem Großglockner, 3 798 m, und seinem Gletscher, der Pasterze.



Im Verlauf Ihrer Auffahrt informieren Sie viele Hinweistafeln sowie zwei Informationszentren über diese einzigartige, hochalpine Natur

Auch für Ihre Kinder wird diese Fahrt zu einem unvergesslichen Erlebnis.



Das Besondere daran:

Das Maskottchen Murmi, natürlich ein echtes Großglockner-Murmeltier, begleitet die ganze Familie auf den Wegen und der Fahrt hautnah, ohne Berührungängste und stets zu Späßen aufgelegt.

Kosten:

Tageskarte pro PKW 28,- Euro